

Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen

Contracting für Solaranlagen

[26.03.2018] Gemeinsam mit den Firmen ISM Energy und Hanwha Q CELLS haben die Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen ein Contracting-Geschäftsmodell für Solaranlagen entwickelt.

Die Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen bieten jetzt ein Contracting-Modell für Solaranlagen an. Partner des kommunale Versorgers, der als Vertragspartner und Stromlieferant der Kunden auftritt, sind die ortsansässigen Unternehmen ISM Energy und Hanwha Q CELLS. ISM Energy sei für Planung und Bau der Solaranlage zuständig und Hanwha Q CELLS liefere Hochleistungssolarmodule, heißt es in einer gemeinsamen Pressemitteilung. Christian Dubiel, Geschäftsführer der Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen sagt: „Das Contracting für Solaranlagen ist hoch interessant für Unternehmen und Immobilien-Eigentümer, die ihre Stromkosten nachhaltig senken möchten, aber nicht unbedingt die Mittel für eigene Investitionen haben.“

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Hanwha Q CELLS, Stadtwerke Bitterfeld-Wolfen